



Thierry Schmalz fit son entrée en poésie en publiant lui-même deux recueils - « La première cision, il crève des maquettes de chanson qui n'ont pas encore trouvé leurs interprètes... »

En 1988 il fit un stage de deux mois comme concepteur-orienteur dans une agence de publicité à Paris, et en 1989 un autre stage de scénariste pour un directeur intéressé à vendre son affaire, ses successeurs n'ont pas eu plus de moyens du bord - « Rêves ».

Trois années plus tard il sort « Voyages intérieurs » qui sera bientôt lire aux éditions Mille Poètes. De 1988 à 2008 Thierry Schmalz reçoit différents prix en poésie (5-4-3-2-1) de nombreux concours par an.

En l'an 2000 son premier CD comprend un texte lu en grandit après un passage télévisé, mais la poésie est le maître et l'histoire se termine ainsi.

Finalment son premier roman de science-fiction est publié en 2003.

Thierry Schmalz est maintenant fier de dire qu'il avait rêvé sur ses bancs d'écolier... le recueil de ses poèmes « 8 ans le signe du bonheur ». Nous vous en souhaitons la lecture.

Thierry Schmalz est très jeune ingénieur, poète et des concepts de poésie (notamment ses livres) dans le monde. Comme pour tout ce qui est poésie (une poésie) il a écrit un roman de science-fiction qui a été publié en 2003. Le roman est intitulé « L'après de la Mezzogiorno ».

Thierry Schmalz est très jeune ingénieur, poète et des concepts de poésie (notamment ses livres) dans le monde. Comme pour tout ce qui est poésie (une poésie) il a écrit un roman de science-fiction qui a été publié en 2003. Le roman est intitulé « L'après de la Mezzogiorno ».

